

17.11.2007 - 16:05 Uhr

**Media Service: Adolf Ogi: «On ne fait pas de la politique à l'emporte-pièce»
(swissinfo.ch)**

Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296> -

Dans une interview à swissinfo, l'ancien conseiller fédéral Adolf Ogi salue la victoire électorale de son parti, l'UDC, et exige de sa part de meilleures solutions pour le pays.

Ancien conseiller fédéral et conseiller spécial de l'ONU pour la promotion du sport en tant qu'instrument de paix et de développement, Adolf Ogi interpelle son parti, l'UDC, dans une interview qu'il a accordée à swissinfo, la plate-forme d'informations pour les Suisses de l'étranger: «La victoire que nous avons remportée aux élections parlementaires cette année est certes historique, mais l'UDC doit maintenant apporter sa contribution à la recherche des solutions les meilleures pour le pays tout entier et ne pas se contenter de défendre uniquement les intérêts du parti.»

Adolf Ogi, 65 ans, a été membre du gouvernement suisse de 1988 à 2000. Après son retrait, Kofi Annan, alors secrétaire général de l'ONU, l'a nommé conseiller spécial pour la promotion du sport en tant qu'instrument de paix et de développement. Depuis sept ans, le Bernois prône donc le sport comme école de vie et outil de paix. Il se retirera bientôt de sa fonction onusienne, probablement à la fin de cette année: «Il est temps que quelqu'un de nouveau, un homme ou une femme, prenne le relais.»

Pour swissinfo, Adolf Ogi tire un bilan de son mandat à l'ONU. Il formule aussi ses attentes avant l'«Euro 08» et s'exprime sur l'image de la Suisse à l'étranger.

L'intégralité de l'entretien, agrémenté d'une vidéo, est à consulter à l'adresse suivante: www.swissinfo.ch

Contact:

peter.schibli@swissinfo.ch

Medieninhalte



Ex Bundesrat UNO Beauftragter für Sport

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100549527> abgerufen werden.